

La XVII edición de Art i Carrer cierra con un gran éxito de espectadores en Villajoyosa

Alrededor de 1500 espectadores han disfrutado de este programa estival versado en las artes escénicas con las coloridas calles de la Vila como escenario.

Alrededor de 1500 personas han asistido a las actuaciones musicales y de arte urbano que ha organizado la concejalía de Cultura dentro de la XVII edición de Art i Carrer. Las 6 actuaciones de danza, música y teatro se han celebrado del martes 1 al sábado 5 de agosto en diferentes escenarios al aire libre de la localidad.

El festival empezó el martes con un teatro musical para los más pequeños a cargo de la compañía Inspira Teatre. La obra "Kl'aa tu canción" ofreció una experiencia visual y sonora a través de la voz a niños entre 0 y 5 años en el Teatro Auditorio. Y en el auditorio de la Barbera se representó el espectáculo de danza "Trópico", de la compañía Danza Marrochi, que hizo reflexionar al público sobre el perfil cíclico de la vida.

El miércoles, el paseo de la playa centro se convirtió en un escenario de danza con la actuación "Migrare" de la compañía Maduixa. Cuatro mujeres bailaron sobre zancos con el fin de representar la lucha de las mujeres inmigrantes. La Casa de la Barbera acogió el jueves un espectáculo de danza, música y luces, "Delicastesen", en el que la compañía Otra Danza sorprendió al público con una puesta en escena que potenció el valor histórico del diseño arquitectónico del edificio para expresar, a través de su actuación, la opresión de las mujeres en épocas pasadas. El viernes, el auditorio de la Barbera albergó una obra disruptiva con música en directo "Full house", de la compañía Eléctrico 28, que contó una fábula moderna sobre la cohabitación urbana. Y el sábado, el ágora del Teatro Auditorio se convirtió en el escenario de la obra de teatro "Color", de la compañía Animasur.

Noticia publicada el 07 de Agosto de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Cultura.

